



Erneut erfolgreich an der WM: Flurina Rigling. (Bild zvz)

# Silber und Bronze

## Para-Cyclerin holte weitere Medaillen an WM

Flurina Rigling aus Hedingen holte am Dienstagabend im Sir Chris Hoy Velodrom in Glasgow Bronze im Scratchrennen. Damit klassiert sich die 26-jährige Para-Cyclerin im Omnium auf dem zweiten Rang. Nach der Goldmedaille in der Einzelverfolgung zum WM-Start komplettiert die Ämtlerin ihren Medaillensatz mit Silber in der Omniumwertung und Bronze im Scratchrennen.

Und es wäre sogar noch mehr dringlegen: Nach viel Führungsarbeit muss sich Flurin Rigling im Scratch-Schlussprint der deutschen Weltmeisterin Maïke Hausberger und der Australierin Amanda Reid geschlagen geben. Letztere holt somit nach ihrem Sieg im 500-Meter-Sprint (da wurde Flurina Rigling 5.) auch Omnium-Gold. Die Hedin-

gerin ist mit ihrer Leistung zufrieden: «Ich bin sehr erleichtert, weil es ein sehr langer Event ist. Man muss immer wieder Spannung aufbauen und wieder herunterfahren, das ist sehr anspruchsvoll. So einen Erfolg mit auf die Strasse zu nehmen, ist mega schön.»

### Nun auf der Strasse

Nach der Bahn-WM startete Flurina Rigling bereits gestern Donnerstag (nach Redaktionsschluss) im Zeitfahren und am Samstag im Strassenrennen in Dumfries. Auch dort zählt die Para-Athletin zu den Medaillenanwärterinnen. Im Vorjahr hat sie schliesslich im Zeitfahren Silber und im Strassenrennen Bronze gewonnen. (red)